

## PRESSEINFORMATION

### Prominente Unterstützung der Deutschen Kinderhospiz Dienste in Regensburg

### **Oberbürgermeisterin Maltz-Schwarzfischer überreicht Spendenscheck für bessere Kinderhospizarbeit in Regensburg**



Bild v.l.n.r. Sabine Daser erhält einen Spendenscheck von Oberbürgermeisterin Gertrud Maltz-Schwarzfischer  
©Foto: Stadt Regensburg, Christian Kaister; Download per hinterlegtem Hyperlink oder [hier](#)

**Regensburg, 16. Januar 2023 (primo PR) – Jedes Jahr suchen sich die Mitarbeiter:innen des Rathauses in Regensburg unter dem Motto „Gutes tun für unsere Stadt!“ eine soziale Einrichtung aus, die sie mit dem Erlös der jährlichen Weihnachtsversteigerung unterstützen können. Oberbürgermeisterin Gertrud Maltz-Schwarzfischer überreichte nun einen Spendenscheck über 700 Euro an Sabine Daser, hauptamtliche Koordinatorin des Ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienstes Löwenzahn in Regensburg unter dem Dach der Deutschen Kinderhospiz Dienste (DKD). Ziel der DKD ist es, Familien mit lebensverkürzend erkrankten Kindern und Jugendlichen in ganz Deutschland absehbar bedarfsgerecht betreuen zu können. Allein in der Domstadt und im Landkreis Regensburg warten etwa 210 Betroffene auf eine Begleitung durch einen ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienst. Weitere Informationen unter <https://deutsche-kinderhospiz-dienste.de/>, in der [Basispressemappe](#) oder auf <https://www.instagram.com/hope.kommt.rum/>.**

Die Präsente der Weihnachtsversteigerung werden von den Mitarbeiter:innen des Rathauses im Laufe des Jahres gesammelt und als „Überraschungspakete“ bei der Weihnachtsfeier versteigert. Jedes Jahr kommt der Erlös dieser Aktion einer Einrichtung in Regensburg zugute. Aktuell wurde der Ambulante Kinder- und Jugendhospizdienst Löwenzahn dafür ausgewählt.

„Wir freuen uns riesig über diese großzügige Spende der Mitarbeiter:innen des Rathauses Regensburg und danken Oberbürgermeisterin Maltz-Schwarzfischer sehr, dass sie sich persönlich die Zeit für diese Scheck-Übergabe genommen hat. Als Teil der Deutschen Kinderhospiz Dienste wollen wir erreichen, dass die Kinder- und Jugendhospizarbeit in Deutschland zu einem grundlegenden Pfeiler in unserer Gesellschaft wird. Mit dem Erlös aus der aktuellen Spendenaktion können wir unsere Ziele hier in der Domstadt verstärkt angehen“, freut sich Sabine Daser.



## PRESSEINFORMATION

**Wer beim Projekt** der Deutschen Kinderhospiz Dienste ehrenamtlich helfen möchte oder sich für eine Begleitung interessiert, kann sich per Telefon oder per E-Mail melden.

**Ambulanter Kinder- und Jugendhospizdienst Löwenzahn in Regensburg**

**Am Brückenfuß 1-3, Telefon: 0941-46392370**

[kontakt@ambulanter-kinderhospizdienst-regensburg.de](mailto:kontakt@ambulanter-kinderhospizdienst-regensburg.de)

<https://deutsche-kinderhospiz-dienste.de/>

Spendenkonto: Volksbank Raiffeisenbank Regensburg-Schwandorf eG

IBAN: DE45 7509 0000 0001 0979 89

### **Über die Deutschen Kinderhospiz Dienste:**

Im Jahr 2018 fanden die Deutschen Kinderhospiz Dienste ihren Ursprung - mit dem Aufbau des Kinderhospizdienstes „Löwenzahn“ in Dortmund nach einem ganz neuen Konzept. Eine moderne Hilfestruktur sollte die Betroffenen über ein medizinisches Netzwerk ansprechen. Der Selbsthilfegedanke wurde durch den Hilfedanken ersetzt. Emotionale und praktische Hürden zur Inanspruchnahme der Hilfe wurden konsequent auf ein Minimum gesenkt. Nach 24 Monaten, zehn davon unter Corona-Bedingungen, konnte der Dienst 45 Kinder und Jugendliche in der Begleitung begrüßen. Im April 2020 wurde das Konzept in Bochum erfolgreich auf einen zweiten Standort übertragen. Unter dem Motto „Wir lassen kein Kind allein – Kinderhospizarbeit in Deutschland sicherstellen!“ wird nun der dritte Schritt gegangen. Ziel ist es, eine bedarfsgerechte Versorgung in ganz Deutschland auf Basis der Erfahrungen und Konzepte in Dortmund und Bochum innerhalb von zehn Jahren aufzubauen. Träger ist der Verein [Forum Dunkelbunt e.V.](https://deutsche-kinderhospiz-dienste.de/) <https://deutsche-kinderhospiz-dienste.de/>